

厚生労働大臣表彰受賞

食品衛生事業功労者

市上大領の森田功さんが、平成28 年度「食品衛生事業功労者厚生労働大臣表彰」を受賞されました。 おめでとうございます。

森田さんは、食品衛生の普及向上、食品衛生行政

にび成な方る良設模表の 対導顕っ報、生他たたの情が苦も品いするにに 衛てるした がまり とない がましたした



給食に「いちご」

学校にいちごを寄付いただきました

JAうつのみやとJAおやまから市内の小中学校にいちごが寄贈され、1月17日と24日の給食としていただきました。

JA栃木中央会では「地元特産品を利用した食育 応援事業」として、食と農業の関心を高めるため、今年度から学校給食へのいちごの提供を実施しています。



JAうつのみや佐久間組合長から池澤教育長へ

グリムの里書きぞめ大会を開催

新春の喜びを筆にこめて!

1月6日、石橋体育センターにおいて「第39回グリムの里新春書きぞめ大会」が行われました。

市内外のこどもから大人まで82名の参加者が、新たなる一年間への思いを込め、日頃の練習の成果を発揮し、元気で力強い作品を書き上げました。

最後に参加者全員が自信作1枚を選び、一斉に持ち上げて会場全体に披露すると、見守っていた家族や来賓から大きな拍手が送られました。



HUG体験を実施しました

ダイヤパレス自主防災会

ダイアパレス自主防災会が1月29日に、集会所において、NPO法人栃木 県防災士会の指導によるHUG (避難所運営訓練)体験を実施しました。

HUGとは、避難所運営ゲーム(Hinanzyo Unei Game)のことで、英語で「抱きしめる」という意味があります。避難者を優しく受け入れる避難所のイメージと重ね合わせて名付けられ、避難所運営に携わる全国の自主防災会などの訓練に活用されています。

被災時に一度に大勢の避難者が集まる学校の避難所を想定したもので、避難者情報が記載されているカードをみんなで話し合いながら、迅速かつ適切に避難所の各部屋へ振り分けるゲームを行いました。



話し合いながら、避難者を各部屋へ割り振りをします